



おおにしの笑顔

第4号 令和2年6月16日

文責 恩田

- ⑥ もいやりのある正しい子
- ⑥ おきな声であいさつする子
- ⑥ んたい強くかしこい子
- ⑥ っかり体をきたえる子

通常登校が始まりました

6月1日からの分散登校中の2週間で、子どもたちは感染症対策を取り入れた「学校の新しい生活様式」を学び、だいぶ身につけることができました。また、非常に落ち着いた態度で授業に臨み、勉強を頑張り、休校中の遅れを徐々に取り戻しつつあります。昨日から通常登校となり、給食も始まりました。全員一緒の登校ということで、教室が分散登校中よりは密となりますが、窓やドアを常に開放して、机は極力離す等の配慮で、密閉と密接は避けています。給食時はマスクをはずすこととなりますが、食事中はしゃべらず静かに過ごすことができました。今後も、子どもたちがお互いを思いやる気持ちをもって、お互いの安全を守る生活を続けられるように配慮していきます。

普通に生活できることに感謝を…（始業式の話）

始業式の際に「普通の生活に感謝をする」ことについて子どもたちに話をしました。久しぶりに学級の仲間全員と集まった今、そのことを改めて伝えたいので、始業式の話の一部分を掲載します。

（前略）…私たちには、いつ、どんなことが起こるかわからないんです。今回の事で、普通に学校に来て勉強できること、普通に友達と一緒に過ごせることがどんなに幸せなことなのか、どんなに有り難いことなのかがよくわかったと思います。だから、これからみなさんは、学校の生活、学校の友達を今まで以上に大切にしていけることができると思います。そして、普通に生活できることに心から感謝することができると思います。

（中略）…今は友達と手をつなぐことはできないけれど、笑顔で挨拶をしたり、優しい言葉がけをしたりして、仲良くする気持ちを表現しましょう。限られた条件の中で、精一杯、勉強を頑張り、友達とお互いに思いやりをもって生活をしましょう。お互いへの感謝の気持ちを忘れずに、西小のみんなでこの大変なときを協力して乗り越えていきましょう。

通常登校開始～感染症対策として



↑ 給食の盛り付けは全クラスとも職員のみで行っています



↑ 子どもたちは休み時間のたびにしっかり手洗いをしています。



↑ トイレ清掃や、使用した教室の机・椅子等の消毒を、放課後職員が行っています。

熱中症対策として

室内では基本的にマスク着用ですので、暑くならないようにエアコンを使っています。（窓やドアは開けています）外で行う体育の授業の時は、マスクをはずすようにしています。また、登下校中も、暑い場合はマスクをはずしてもよいことになっています。